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＜前回の記録＞ 

第 2906回 令和 7年 1月 9日 木曜日 

         新年互礼会 

 

司 会 進 行 川嶋成樹副 SAA 

点 鐘 平岩憲政会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

情報の時 間 水上成樹情報担当責任者 

「四つのテスト」唱和 

1 月 の お 祝 長尾信幸親睦委員長 

会員誕生日 

 7 日 渡邉 剛会員   8 日 岩尾 誠会員 

10 日 竹内巧治会員  15 日 村井裕孝会員 

21 日 大川達也会員  25 日 和田英人会員 

配偶者誕生日 

 2 日 岩出香世子様   4 日 國田美智子様 

 8 日 趙 大雷様    9 日 渡邉恵美子様 

25 日 森下利子様 

1 分間スピーチ 竹内巧治会員 

 

 お祝いありがとうございました。

今年 70 歳だと思っていたら、よく

考えたら今年 69 歳で、あと 1 年

60 代ということで、少し得した気

分です。最近はインフルエンザが

流行っていて病棟も大変ですが、コロナの時と比べ

たらピリピリしていないので、それなりにやってい

ます。ありがとうございました。 

出 席 報 告 岩尾 誠クラブ奉仕委員 

ニコＢＯＸ 廣瀬泰輔ニコ BOX 担当責任者 

・新年明けましておめでとうございます。本年もよ

ろしくお願いします。        平岩憲政 

・新年明けましておめでとうございます。本年もよ

ろしくお願い申し上げます。     冨澤義人 

・新年もよろしくお願いします。     松森 薫 

・会員誕生日のお祝いをありがとう。 

    岩尾 誠・竹内巧治・村井裕孝・和田英人 

・配偶者誕生日のお祝いをありがとう。 

     岩出明喜・國田大雄・徐 飛・森下 光 

・新年明けましておめでとうございます。本年もよ

ろしくお願い申し上げます。 

林 勝久・平岩あゆみ・廣瀬泰輔・石神大輔 

岩出明喜・河合 修・川嶋成樹・國田大雄 

前田伊三夫・三原慎也・水上成樹・森下 光 

村井裕孝・長尾信幸・西川 昇・野田三津雄 

酒井智義・坂本 仁・竹内巧治・和田英人 

山川直保・山下友幸 

幹 事 報 告 前田伊三夫幹事 

・ガバナー事務所より事務所移転のお知らせ 

・ガバナー事務所より能登豪雨災害支援金のお礼と

ご報告 

・地区事務所より第 2 回クラブ研修リーダーセミナ

ーのご案内 

・地区事務所より 2025 年ポリオ根絶チャリティーコ

ンサートご協力のお願い 

・関中央 RC より 2025 年度 IM 開催予定日と名簿作成

のお願い 

・関 RC より第 3 回会長・幹事会のご案内 

・関、可児 各 RC より例会変更・休会のお知らせ 

・1 月 RI レート 1 ドル＝157 円 

 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 26 名 7 名 33 名 89.2％ 

＜次回の予定＞ 

第 2910 回 令和 7 年 2 月 6 日 第 1 木曜日 

 郡上青年会議所との交流会：みはらやにて 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2908 回 令和 7 年 1 月 23 日 第 4 木曜日 

外来卓話：郡上警察署 署長 加木屋 功様 
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＜拝受＞ 

・郡上市より「広報 郡上」1 月号 

委員会報 告 

長尾信幸親睦委員長 

・2 月 6 日の他団体交流会について 

國田大雄プログラム委員長 

・1 月 23 日のプログラム変更について 

会長の時 間 平岩憲政会長 

新年明けましておめでとうご

ざいます。昨年は、10 月の地区大

会、伊勢崎中央 RC との友好クラ

ブ締結式、11 月には IM と色々と

ご協力いただきましてありがと

うございました。また本年も行事があると思いま

すが、皆様のご協力をお願いいたします。 

本日はこのあと新年互礼会ということで、皆様

の抱負を聞かせていただきますのでお願いします。 

 

新年の抱 負  

・会長になって残り半年となりました。各委員会

で新たな目標を見直していただきたいと思います。

我がクラブの一番の目標である会員増強は、若返

りの意味でも若い方を誘っていただいて会員増強

を図りたいと思っております。    平岩憲政 

 

・今年はもっとロータリーの勉強をして、残り半

年ですが、幹事の務めがしっかりできるようにし

たいです。            前田伊三夫 

 

・今年は 2 月の初めから中旬まで日本におりませ

んが、色々なところで勉強してきて、またご報告

したいと思います。         岩出明喜 

 

・今年は例会にしっかり出席して、更に皆さんと

懇親を深めたいと思います。    川嶋成樹 

 

・毎年新年の抱負で体重を落とすと言っていまし

たが、去年の抱負では 12 キロ痩せたと話してい

ました。今は 4 キロほど戻ってベスト体重かな

と思っています。お酒を控えて維持したいと思

います。            野田三津雄 

 

・1 月 25 日で還暦を迎えます。あっという間の 60

年だったと思っています。今年は今後の生活、

仕事や健康面を色々と考えながら過ごそうと思

います。             和田英人 

 

・自分のこれまでを振り返ると、年々仕事が忙し

くなってきていて、世の中の働き方改革とは逆

の状態です。今年は 7 月から幹事になりますが、

一生懸命務めさせていただきますので、ご協力

をお願いします。         竹内巧治 

 

・最近、仲の良かった友人が数人亡くなりました。

順番に自分の年代が少なくなっていきますが、

まだまだやりたいことがあるので、出し惜しみ

をしないでやりたいことを思い切りやっていこ

うと思います。          森下 光 

 

・健康に注意して一年頑張っていきたいと思いま

す。ゴルフ同好会の会長をやっていますが、今

年の 5 月にグループの親睦ゴルフ大会がありま

すので、皆さんのご協力をお願いします。また、

自分のゴルフも上達させて、良い成績を出した

いと思います。          河合 修 

 

・5 月が私の誕生日ですが、免許の更新があり、

高齢者講習に行かなければなりません。そうい

う歳になりましたので、健康に留意しながらや

っていきたいと思います。     西川 昇 

 

・今年は 4 月に 2 人目の孫が生まれます。体力的

にも金銭的に大変になると思っています。仕事

では、不動産の方に力を入れてやっていきたい

です。             平岩あゆみ 

 

・今年は、家族と子供たちの健康と安全を願って

います。来週からしばらく中国に帰るので、皆

さんの情報が入ってきません。帰ってきたら教

えてください。           徐 飛 

 

・毎年、健康になると言って現状維持が続いてい

ます。今年は長男が高校を卒業して専門学校に

行きます。来年は次男が高校卒業、その後も長

女が続くので、だんだん責任とお金がかかる歳

になっていくので、より一層頑張りたいと思い

ます。              山下友幸 

 

・昨年の 9 月に入会させていただき、今日まで例

会の欠席は 1 日だけですが、ロータリーソング

や四つのテストが覚えられていないので、今年

はしっかり覚えたいと思います。  石神大輔 

 

・私も毎年体重を落とすと言って実行できていな

いので、今年は減量を頑張りたいです。仕事で

は、コロナが収まってからは外国人のお客さん

の利用が増えてきましたので、そういったお客

さんにも楽しんでいただけるように仕事に励み

たいと思います。         三原慎也 

 

・去年入会させていただき、大変お世話になって

おります。まだ分からないことが多いですが、

本年もよろしくお願いします。   林 勝久 

 

・私の事務所も高齢化してきまして、だいたい毎

日誰かが休んでいるような状況です。今年も皆

さんにご迷惑をお掛けするかもしれませんがよ

ろしくお願いします。       酒井智義 



 

・昨年の夏以降、仕事が忙しくなってきて有難い

なと思っていますが、自分も 50 歳を過ぎて、体

力が少しずつ落ちてきたかなと感じています。

健康診断の結果も少しずつ悪くなっているので、

今年は体力を付けて 1 年乗り切れるように頑張

りたいです。           國田大雄 

 

・去年はお酒を飲んで記憶を無くすことがあった

ので、今年はお酒を控えて、体重も落としたい

と思います。           村井裕孝 

 

・仕事柄、なかなか懇親会に出席できていません

が、行けるようになったらたくさん飲ませて下

さい。              坂本 仁 

 

・昨年の健康診断では目が引っ掛かりまして、今

年はまず眼科に行ってしっかり治すことと、最

近は靴下をはくのも大変になってきたので、痩

せられるようにしたいです。    水上成樹 

 

・今年は年男で、10 月に還暦を迎えます。チャレ

ンジすることも良しということで、新しく野菜

工場をオープンする予定です。あと 2 年間は高

山へ単身赴任なので、高山へお越しの際はお待

ちしております。         山川直保 

 

・去年の互礼会の時にはカッターシャツの首のボ

タンが留められなかったので、今年は新しいシ

ャツを買ってきました。体重は全く変わりませ

んが、今年も頑張りたいと思います。松森 薫 

 

・まずは半年間、ニコ BOX へのご協力ありがとう

ございました。あとの半年も快くご投函いただ

けるよう努めて参りますのでよろしくお願いい

たします。            廣瀬泰輔 

 

・今期これまでに補正なしの 100％出席者は、平

岩会長、國田君、長尾君の 3 名です。新たに残

りの半年、多くの方に補正なしで皆出席してい

ただきたいと思います。      岩尾 誠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                今週のお花                 

 

スプレー菊 

 

花言葉：高潔・清らかな愛 

原産地：アメリカ・中国 

誕生花：11 月 1 日 


